
 

D-2011/444
SASP Union Bordeaux Bègles - SASP Football Club des
Girondins de Bordeaux. Contrat de Cession de droits
d'accès. Adoption. Autorisation.
 
Madame Arielle PIAZZA, Adjoint au Maire, présente le rapport suivant :
 
Mesdames, Messieurs,
 
Afin d’associer aux compétitions de Rugby à XV et de Football un maximum de population
de notre cité, et lui offrir un accès privilégié dans les stades où se déroulent les rencontres
à domicile, nous vous proposons de conclure, avec d’une part, la SASP Union Bordeaux
Bègles, dont l’équipe vient d’accéder au Top 14, premier niveau National, et d’autre part le
Football Club des Girondins de Bordeaux, deux contrats de cession de droits de places.
 
Ces contrats, que je vous propose en annexe, porteront sur la saison 2011/2012, et pour
un montant maximum de :
 

- 100 000 € pour l’achat de places de rugby à l’Union Bordeaux Bègles,
- 150 000 € pour l’achat de places de football au Football Club des Girondins de

Bordeaux.
 
Les billets, qui nous seront ainsi vendus, seront mis notamment à la disposition des Maisons
de Quartier, des foyers pour personnes âgées, des associations sportives… afin de permettre
à tous, et particulièrement aux plus démunis, de bénéficier de spectacles sportifs de haut
niveau.
 
Je vous demande donc, Mesdames, Messieurs, de bien vouloir autoriser Monsieur le Maire
à signer les contrats ci-joints.
 
 
 
 
 
 
 

ADOPTE A L'UNANIMITE
 



 

MME PIAZZA. -

Il vous est proposé avec d’une part la SASP Union Bordeaux Bègles et d’autre part le Football Club
des Girondins deux contrats de cession de droits de places pour la saison qui approche 2011/2012.

Un montant maximum de 100.000 euros pour le rugby. 150.000 euros pour les places des matchs
des Girondins.

Ceci dans le seul but de permettre à tous, jeunes, familles, personnes âgées et aux plus démunis
d’accéder à des spectacles sportifs de haut niveau et d’encourager nos équipes.

 

 

M. LE MAIRE. -

Très bien. Je souligne que globalement nous faisons pour l’équipe de l’Union Bordeaux Bègles un
effort très important, qui, peut-être à l’exception de la Ville de Bègles, si on valorise les prestations
en nature, est l’effort le plus significatif de toutes les collectivités de notre agglomération et de
notre région avec un total de 500.000 euros. Nous pourrons difficilement aller au-delà.

Y a-t-il des oppositions sur cette 444 ? Des abstentions ?

(Aucune)

 










